
PlantaDoce.

Sala de espera

España abre su farmacia número 22.000 en Canarias

La botica se sitúa en el barrio del Parque de la Reina, en la localidad tinerfeña de Arona.

PlantaDoce
16 abr 2018 - 05:00

España abre su farmacia número 22.000 y lo hace en territorio insular. El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos ha anunciado que la comunidad responsable de alcanzar tal cifra ha sido Canarias, con una botica que prestará asistencia farmacéutica al barrio del Parque de la Reina, en Arona (Santa Cruz de Tenerife).

En concreto, esta nueva farmacia representa la número 355 de Santa Cruz de Tenerife, de las cuales el 78% está en núcleos rurales. De esta manera, España se consolida como el país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) con más farmacias por habitante y donde más se abren en toda la Unión Europea.

Jesús Aguilar, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, destaca el esfuerzo que han realizado el conjunto de las farmacias durante los años de la crisis, que representando aproximadamente el 15% del gasto en medicamentos ha generado el 44% de los ahorros del sistema sanitario.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/espana-abre-su-farmacia-numero-22000-en-canarias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
